



COMMISSION DE GESTION DES COMPÉTITIONS ET DES RÈGLEMENTS

Section Séniors masculins – Responsable Stéphane MEAU

CHAMPIONNATS :

EN LIGUE :

- AUCH FOOTBALL 1 se maintient en R.2
- US AIGNAN accède en R2
- AUCH FOOTBALL 2, AS FLEURANCE LA SAUVETAT 1, PAVIE 1 et L'ISLE JOURDAIN 1 se maintiennent en R.3
- SCP AS 1 accède à la division R.3
- GIMONT 1 descend en D.1

EN DISTRICT :

D1 :

- Champion SCP AS 1
- SCP AS 1 accède en R. 3.
- AS FLEURANCE LA SAUVETAT 2 et MONFERRAN SAVES 1 descendent en D2.

D2 :

Le titre de Champion s'est joué entre MAUVEZIN 1 et FORZA LSJ 1, c'est l'équipe de MAUVEZIN 1 qui a gagné le titre. Ces deux équipes accèdent en D1.

MANCIET 1, EAUZE 2 et MIRADOUX 1 (Poule A) et MONFERRAN SAVES 2, GIMONT 2, SARAMON 1 et SIMORRE 1 (Poule B) descendent sportivement en D3.

D3 :

Le titre de Champion s'est joué entre SARRANT 1, SOLOMIAC 1 et SUD ASTARAC 2. C'est l'équipe de SARRANT 1 qui a gagné le titre.

Les équipes de SOLOMIAC 1 (Poule B) et SARRANT 1 (Poule C) ne pouvant accéder à la D2 administrativement, SUD ASTARAC 2 (Poule A), CASTERA VERDUZAN 1 (Poule B) et COLOGNE 2 (Poule C) accèdent à la D2.

COUPES & CHALLENGE :

Coupe de France

22 engagements

Le dernier représentant gersois est éliminé au 4^{ème} tour (AUBIET 1).

Coupe d'OCCITANIE

24 engagements

Trois tours se sont déroulés en phase district, le brassage avec les autres districts n'ont eu lieu qu'après.

Les trois qualifiés à l'issue de la phase district sont les équipes de AUCH FOOTBALL 1, AIGNAN 1 et COLOGNE 1. Aucune équipe n'a survécu au 32^{ème} de finale.

Coupe du Gers « Jeff AUCOURT »

Vainqueur : AUBIET 1

Finaliste : VIC FEZENSAC 1

Coupe des Réserves « Jean FOURCADE »

Vainqueur : SCP AS 2

Finaliste : GIMONT 2

Coupe SAVOLDELLI

Vainqueur : L'ISLE JOURDAIN 2

Finaliste : FORZA LSJ 1

Challenge du DISTRICT

Vainqueur : SOLOMIAC 1

Finaliste : SUD ASTARAC 2

Section Séniors féminines – Responsable Audrey CARMARAN

FEMININES A 8

En début de saison, le championnat comptait 9 équipes, dont 3 issues des Hautes-Pyrénées : FFSAVES, Eauze, Cologne, Mauvezin, Riscle, RBA FCF, Lannemezan, Val d'Adour et Orleix.

La saison a débuté à la mi-septembre pour se terminer le 24 mai. Malheureusement, l'équipe d'Orleix n'a pas pu aller au bout du championnat et a déclaré forfait à la mi-saison (en janvier).

C'est Riscle qui remporte le championnat avec un seul point d'avance sur FFSAVES. Une très belle saison dans l'ensemble, avec de magnifiques buts et un bel esprit de compétition.

Cette année encore, nous avons souhaité récompenser la meilleure buteuse. Avec plus de 27 buts inscrits, c'est Fanny Hervouet, du club de Cologne, qui décroche ce titre. Un grand bravo à elle !

Au cours de la saison, une journée de Futsal a également été organisée le dimanche 26 janvier, avec une belle participation des clubs. À l'issue de cette journée, le club d'Eauze a été sacré champion départemental de Futsal et a ensuite affronté les équipes régionales le 1er mai.

Enfin, la coupe du Gers à 8 – Marcel Basque – s'est tenue cette saison. La finale a eu lieu le samedi 31 mai à Gimont et opposait le club de Riscle à celui de FFSAVES. À l'issue d'un match très disputé, c'est FFSAVES qui l'a emporté aux tirs au but. La rencontre a été arbitrée par trois arbitres officiels, avec la présence d'un délégué officiel. Un grand merci à la CDA pour son engagement.

FEMININES A 11

Concernant les équipes du département engagées dans des compétitions à 11 : Cœur de Gascogne, Fleurance et Pavie ont évolué cette saison dans le district de la Haute-Garonne, en raison du nombre insuffisant d'équipes dans le Gers pour organiser un championnat à 11.

Pour sa première année en Territoire, l'équipe de Pavie a réalisé une belle performance et a terminé en milieu de tableau. Fleurance, quant à elle, a connu une saison plus difficile après trois ans en Territoire. Enfin, Cœur de Gascogne, qui évolue en R1, a également rencontré des difficultés cette saison, se classant en bas du tableau aux côtés de Toulouse Métropole.

Nous espérons que le football féminin continuera de se développer et de gagner en visibilité et en dynamisme dans notre département.

Le Président de la Commission

Franck BRANA